

# EXTRACTIS

*Visit us at* stand 200

**Category: Cosmetics & Nutricosmetics**  
**Type: Services & production**



EXTRACTIS est un prestataire de services, spécialisé dans le fractionnement de la biomasse pour le développement et la production d'extraits, d'ingrédients et d'actifs végétaux.

EXTRACTIS INNOVATION propose ses services à différentes étapes du projet de développement : de la preuve de concept (Laboratoire), à la mise à l'échelle (Micro-pilote), jusqu'à la validation et au transfert industriel (Pilote).

Notre seconde activité de PRODUCTION repose sur un atelier d'extraction et de séchage par atomisation dont les capacités sont modulables d'un kilogramme à plusieurs tonnes.

Les services d'Extractis sont encadrés par de nombreuses certifications, une stricte confidentialité et toute la propriété intellectuelle à ses clients.



EXTRACTIS is a service provider, specialized in the fractionation of biomass for the development and the production of plant extracts and active ingredients.

EXTRACTIS INNOVATION offers its services at different stages of the development project: from proof of concept (Laboratory), to scale-up (Micro-pilot), to validation and industrial transfer (Pilot).

Our second activity of PRODUCTION is based on an extraction and spray-drying workshop whose capacities are adjustable from one kilogram to several tons.



**Adresse: 33 Avenue Paul Claudel, 80480 Dury, France**

**Téléphone: 07 87 45 79 20**

**contact@extractis.com**